



COMUNICADO DE PRENSA

Los precios de la celulosa han iniciado su recuperación en el segundo trimestre

LA DIVERSIFICACION PERMITE A ENCE MANTENER UN BENEFICIO NETO DE 0,93 MILLONES DE EUROS EN EL PRIMER TRIMESTRE

Madrid, 7 de mayo de 2002.- El Grupo ENCE obtuvo en el primer trimestre de 2002 un beneficio neto consolidado de 0,93 millones de euros. Este resultado refleja cómo la mayor contribución de sus actividades forestales, eléctrica y de consultoría permiten que la Compañía continúe registrando beneficios, afrontando un contexto de mínimos históricos de la celulosa, en el que el precio medio neto en dólares está un 33% por debajo del mismo periodo del año anterior, cuando los beneficios alcanzaron 19,2 millones de euros.

El beneficio de explotación de la División Forestal alcanzó los 7,2 millones de euros, un 12% superior al registrado en el primer trimestre de 2001 debido fundamentalmente a la mayor actividad en el ámbito de los servicios, la mejora de sus costes logísticos y al incremento en más de un 85% de las ventas de servicios y maquinaria de construcción dentro del ámbito rural.

La filial CENER registró un incremento en la producción de electricidad del 10% y unos ingresos de 11,1 millones de euros, un 31% más que los obtenidos en el mismo trimestre del ejercicio 2001.

En cuanto a la celulosa, las perspectivas son ahora optimistas, dado que la caída de los precios parece haber tocado fondo, comenzando a aumentar en el segundo trimestre y situándose a primeros de mayo en 510 euros/tonelada. Como preludio a la recuperación, en la División de Celulosa las toneladas vendidas en el primer trimestre se incrementaron un 28,5%, aunque el descenso en los precios mantuvo la facturación un 10,4% por debajo de la obtenida en los mismos meses de 2001.

Esta tendencia al alza se verá favorecida por las paradas de mantenimiento entre abril y junio de los principales productores mundiales y la necesaria renovación de los stocks de celulosa entre los consumidores.

Las inversiones netas realizadas por la Compañía han sido de 18,7 millones de euros y en línea con su proyecto empresarial han estado principalmente destinadas a la compra de equipos para la ampliación de capacidad de la fábrica de su filial CEASA en Navia (Asturias) y a la adquisición de nuevos terrenos en Uruguay. En este país, ENCE desarrolla desde finales el año pasado un importante proyecto logístico encaminado a reducir sensiblemente los costes de la madera americana a consumir en Europa.

En el ámbito laboral, el Grupo ENCE ha concluido satisfactoriamente este trimestre la negociación colectiva en todos sus centros, con lo que asegura un clima laboral estable para un periodo entre tres y seis años.

Departamento de Comunicación

NOTA: Informe Trimestral ENCE 1º TRI 2002 registrado con fecha de hoy en la CNMV
